

Miguel Díaz-Canel à la clôture du Congrès des Économistes et des Comptables de Cuba



La Havane, 14 juin, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel s'est rendu ce vendredi à la clôture du 8e Congrès de l'Association Nationale des Économistes et des Comptables de Cuba.

Ces derniers jours les débats ont porté sur les opportunités et les faiblesses de l'économie cubaine ainsi que sur les obstacles et les alternatives de solution pour l'entreprise publique socialiste, axe central de l'économie cubaine.

Un panel sur la pensée économique de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, du Commandant Ernesto Che Guevara et de Carlos Rafael Rodríguez a eu lieu ce matin.



Radio Habana Cuba